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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale nMl del 17/05/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno diciassette del mese di Maggio, alle ore 12:15, sì è riunita la il

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punii all'ordine

del giorno:

1) Progetto per la realizzazione di un polo Florovivaistico nella sede dell'ESA in C/da S.Andrea;

2) Modifiche al regolamento per il funzionamento del consiglio comunale e delle commissioni consiliari

pemianenii di studio e consultazione approvato dal Consiglio Comunale con provvedimento n. 8 del

24.04.2018 e modincato con delibera di C.C, n.2 del 10.01.2019;

3) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

Miano Sebastiano Presidente ore 12:35 ore 13: 15

Bartololia Fabiana Vice Presidente ore 12:15 ore 13: 15

Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore 13: 15

Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore 13: IO

Perdichizzi Francesco Componente ore 12:30 ore 13:15

Pino Tommaso Componente ore 12:30 ore 13: 15

Torre Ilenia Componente ore 12:40 ore 13: 15

Presiede la seduta il Consiglire Bartolotia, vicepresidente di Commisione, la quale, accertato il numero

legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30. Verbalizza il Consilgiere Campo.

Si prende in esame il punto 1 all'O.d.g.

E' presente in Commissione l'ing. Santoro. Dirigente del settore tecnico.

Alle ora 12:35 entra il Consigliere Miano che assume la presidenza della seduta.

In merito al polo Florovivaistico. Fing. riferisce che la delibera sta per essere inviata alle Commissioni

consiliari per poi approdare in Consiglio Comunale. Il progetto consta di uno studio di fattibilià che nei mesi

scorsi ha ottenuto, ai sensi delFe.x art. 13 L.64/74. sia il parere propedeutico alla variante urbanistica del

Genio Civile sìa il parere delFuffìciale sanitario.

11 progetto, approvato in linea amminsitrativa. è finanziato dalla Città metropolitana e sarà FESA a redigere

il progetto esecutivo.

Si dibatte in merito alle tempistiche e alFubicazione del polo che potrà costiuire una risorsa di fondamentale

importanza per il rilancio economico del territorio. Il Componente Miano fa notare che tale opera sarà

importante anche sotto il profilo ambientale perché sarà effettuato Finiervento di bonifica con la rimozione



dell'amianto ancora presente nel sito. In tal modo si ripetterà anche quanto previsto dal piano comunale
amianto.

Il Consigliere Giunta esce alle ore 13:10

Il Consigliere Baitolotta propone alla Commisione di riprendere il tema relativo agli impianti sportivi, anche

inserendo un punto ad hoc all'O.d.G.

La Commissione è concorde, in quanto permangono diverse crilicitcà e, inoltre, non sembra esseresi risolta

l'annosa questione della piscina comunale.

Si decide di convocare l'assessore al ramo per consocere gli intendimenti deirainministrazione.

Conclusa la trattazione, la seduta è tolta alle ore 13:15. Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene

sottoscritto.

IL SEGRETARIO
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